



Pièces	2 Pièces
Superficie	36 m²
Référence	300V4491A
Prix	189 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Dans une résidence sécurisée avec tennis à 1.5 km du centre-ville et de la mer, au calme, appartement comprenant 3 pièces principales d'environ 38 m² + loggia exposée Est avec vue dégagée sur les collines et petite vue mer latérale. Voici la répartition des pièces : entrée avec placard, séjour ouvrant sur balcon, cuisine ouverte aménagée et équipée, chambre ouvrant sur terrasse et salle de bains avec wc. Appartement vendu meublé. Parking privatif et Cave

In a secure residence with tennis 1.5 km from the city center and the sea, quiet, apartment comprising 3 main rooms of approximately 38 m² + east-facing loggia with unobstructed view of the hills and small side sea view. Here is the distribution of the rooms: entrance with cupboard, living room opening onto balcony, open fitted and equipped kitchen, bedroom opening onto terrace and bathroom with toilet. Private parking and cellar

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

